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" 0.19秒，量化到极点

不过是半把冰刀的距离，但
正是这微小的差距，让王霏
的“三金梦”破灭，王霏在赛
后接受记者采访时说：“作
为一个运动员，因为0.19秒
的差距没能登上最高领奖
台，肯定是会有点遗憾的，但

是对于我来说，我觉得自己
今天发挥得非常好。”

她说：“我才刚刚起
步，什么都是新的，对我来
说，1000米并不是我的优
势项目，相反这是我最弱的
一个项目，但是我能滑到今

天这个成绩，我自己还是感
觉挺开心的。”

这次亚冬会让许多人
认识王霏，认识这位为中国
队获得首金的速滑运动员，
对于这位亚洲的霸主来说，
王霏坦称自己要走的路还

很长，因为在中长距离上她
的成绩和世界一流选手还
有一定差距，她也表示以后
的主攻方向将是全能项目，
让人们重新认识她，让世界
知道中国选手在全能项目

上也具备一流水准。
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1分17秒35，王北星

不仅获得女子 1000米的
金牌，还打破了亚洲纪录，
帮助中国女子速滑队包揽
了本次亚冬会 5个项目的
全部金牌，并将 100米、
500米、1000米、1500米
和 3000米的亚洲纪录全

部揽在中国选手旗下，本次
亚冬会过后，中国女队俨然
成为亚洲速滑的霸主，这样
一支以破纪录为目标的队
伍在世界上到底算几流呢？
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昨天，速滑结束了全部

比赛，和男队无一金入账相
比，中国女队可谓是满载而
归，成为了亚洲的霸主。就
是这样的一支霸主之师，在
世界上究竟是处于什么样
的位置呢？是像篮球那样不
堪一击，还是像乒乓球一样

没有敌手呢？
记者就这个问题采访

了负责速滑短距离的教练
陈光磊，他很客观地分析了
当前速滑的形势，他认为在
女队短距离项目上中国队
完全具备世界一流水准，王

北星和王曼丽在 500米的
比赛中具备一定的优势。这
次王北星在 500米的比赛
中创造了新的亚洲纪录 38
秒 02，虽然仍比世界纪录
37秒22慢。王北星的外教

凯文昨天表示，王北星绝对
有实力打破 500米的世界
纪录。在100米的比赛中，
中国队还拥有王曼丽、王北
星、邢爱华三名爆发力出色
的队员，在世界赛场上也是
一支不可忽略的夺金之师。

=&:+;56=8

和短距离具备世界水
准不同，中国队在速滑的

中长距离上和世界一流水
平还有一定差距，就连外
教凯文在赛后都承认，王
北星在 1000米的比赛中
还需要更多的训练和改
进，1000米女子速滑的世
界纪录是 1分 13秒 11，

比王北星这次亚冬会上快
了整整 4秒，这是中国队
在短时间内很难跨越的数
字。和 1000米 极其类似的
是在 1500米和 3000米
上，王霏创造的亚洲纪录和
世界纪录差距也很大。
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!" 日 #$% 赛场火箭与超音
速的对决几乎变成了麦蒂与
阿伦的投篮表演! 在两人各
得 !&分未分高低的情况下"

火箭依靠全队的力量" 最终
以 ""'#"('迎来本赛季第四
个四连胜!

本赛季火箭最长的一次
连胜纪录是五连胜" 由于火
箭今后两场比赛还将继续坐
镇主场" 对手又是胜率未过
半的黄蜂队和森林狼队"因
此他们有可能改写本队这个
赛季的最长连胜纪录!

看到本队有 & 人得分上
两位" 本场还助攻了 )次的
麦蒂高兴地说#$我现在打球
充满了自信心" 而且我的队
伍也同样充满了信心% &

此役超音速队在篮板'

助攻和投篮次数上都胜过了

火箭" 显然他们针对火箭的
严密防守做了认真准备"全
场不知疲倦地跑动着" 也多
次拉开了火箭防线制造出外
投内突的机会" 因此比赛从
始至终比分一直咬得较紧!

但他们过分依赖阿伦" 加上
本队伤病号较多" 最后一节

在麦蒂休息了近半节并在最
后 *" 秒一记三分球把比分
差距拉大到 "(分后"全队才
失去了翻盘的机会!

这是姚明受伤后火箭在
") 场比赛中取得的第 "! 场
胜利! 目前" 火箭 +) 胜 "&

负" 胜率在全联盟仅排在小
牛'太阳和马刺队后!
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今晚7：30，江苏南钢将
再战上海滩，挑战上海汇中

队。尽管江苏队早早就锁定了
常规赛第三的位置，胜负对他
们来说已不那么重要，不过本
场比赛依然颇具看点，尤其
是，大唐CBA生涯总得分有
望突破5000分大关。

尽管胜负并不重要，但

南钢队自然不会轻易放过练
兵的好机会，毕竟季后赛很快
就要到来。南钢队提前两天便
来到上海备战今晚的比赛，足
以见到他们的重视程度。

前段时间因支气管炎而
缺席中韩明星赛的主教练胡

卫东已经好了许多，只不过
他的烟比以往抽得少了。这
两天南钢并未进行大运动量
的训练，刚刚参加完中韩明
星对抗赛的胡雪峰将推迟两
天抵达上海。截至记者发稿，
小胡老婆的“肚子”仍没动
静，教练组相当有人情味地

批准他在比赛当天抵沪。
此外，据领队王继华介

绍，因为急性肠炎同样缺席
中韩对抗赛的大外援汤普森
目前也已恢复，“只是肠胃
有些问题，急性病，好得也

快，”王领队说道。这几天汤
普森也参加了球队的合练，
求战欲望很强。昨天上海突

然降温，因此球队训练结束
之后，老胡赶紧叫队员把衣
服穿好，以防感冒，出现非战
斗性减员。

本场比赛，最值得期待的
还是大唐，他很有可能与上海
一战之后步入 “5000分先

生”的行列，目前大唐CBA生
涯总得分为4986，位居CBA
联赛得分榜第8位，离5000
分仅差14分。得知这个消息，
很多队友都开玩笑：“有球一
定多往大唐手里传。”
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$ D b 为备战 2008
年北京奥运会，中国男篮今

年的集训期将长达 6个月，
期间将有 30场左右的热身
赛。新一届国家队名单将在
3月底公布，此次备战很可
能分为一队和二队，二队除
了一些边缘国手外，还将出
现部分 CBA外援。一队将

前往欧美进行拉练，而二队
将代表中国参加9月在日本
举行的亚锦赛。

由于国家队今年没有重
大赛事，所以姚明很可能只
参加数量有限的热身赛，而
易建联一旦在 6月的 NBA

选秀大会上被选中，很可能
在7月跟随国家队打完夏季
联赛后，留在美国。

以下是中国男篮 2007
年日程表：4月—5月，CBA

总决赛将在 3月底结束，国
家队将在 4月初进行集训，
由于4月份各国联赛都未结
束，所以篮协计划组织 CBA
外援与国家队进行热身；6
月—7月，中国男篮将首先
参加一个四国赛，随后参加

斯坦科维奇杯，之后前往美
国参加 NBA夏季联赛；8
月，中国男篮将前往欧洲拉
练，和德国等欧洲强队交
手；9月，国家队将派出二
队参加在日本举行的亚锦
赛；10月，NBA季前赛将

再次来华，参赛队可能是火
箭和骑士，中国男篮将与两
队热身，随后解散。 (
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$%b 昨天，马里兰美
国篮球联盟（ABA）夜鹰队

对外宣布，他们引入了自球
队成立以来最高的一位篮球
队员———来自中国的孙明
明。至此，身高 2.35米、重

370磅的孙明明在美国的篮
球之路终于柳暗花明。

球队昨天展示了孙明明
的球衣，他的球衣号码是79
号。谈到孙明明时，新球队老
板、教练以及队友都表示，身
高并不是他们选择孙明明的

惟一原因，他们对孙明明的
“篮球智商”赞叹不已。孙明

明的目标则是“有一天像姚
明一样，能进入NBA打球”。

孙明明一年半以前就搬

到了加州，他非常渴望能进
入职业篮球领域打比赛，不
过他的职业生涯被两次手术
耽搁。孙明明表示，那两次手
术很成功，他身体已经恢复。
不过夜鹰队老板道利仍然提
醒球队的训练师，孙明明需

要附加的训练。 !=j"
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来采访亚冬会之前，江苏男

篮主教练胡卫东特意叮嘱记者，
采访韩晓鹏的时候一定要带上
自己的问候。这么多年来与大鹏
素未谋面，老胡还是打心眼里为
自己这位小老乡感到自豪。“他
的比赛我都看过，我也知道他是
徐州人，徐州人能站在奥运会的

最高领奖台上，我打心眼里为韩
晓鹏感到自豪。”正带队在上海
打联赛的老胡昨天在电话里告
诉记者，老胡再次叮嘱记者一定
要把问候带到。

我与大鹏的聊天也就从胡
卫东这位老乡开始的。让人感

到意外的是，尽管离开徐州 10
多年了，大鹏不但知道有胡卫
东这位老乡，甚至他还是胡卫
东的粉丝。“胡卫东是‘中国乔
丹’啊，我离开家乡这么多年
了，一直没有机会到现场看胡
卫东打球。但电视转播的时候，

我都会看的，在我小的时候，我
就知道胡卫东是我们徐州人的
骄傲。”说起胡卫东，韩晓鹏很
是谦虚。大鹏拜托记者，也把他
的问候带给老胡。大鹏与记者
约定，只要有机会回江苏，一定
要请老胡一起喝上几杯。未曾

谋面的两个徐州明星，已经有
了种英雄相惜的感觉。
“徐州真是出人才啊，古有

刘邦，今有你和胡卫东。”听到
记者的话，大鹏又谦虚起来了。
“我只是比较幸运吧，真的，我
从来没有把自己当成明星。拿

到了冠军，我也不会忘记自己
是徐州人。”大鹏说。
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在冬奥会之前采访大鹏，

大鹏说自己最大的愿望就是能
让辛劳的父母住上一套大房

子。结果冬奥会之后，当地政府
和商家奖励了一套大房子给大
鹏，现在大鹏的父母已经住进
了新房子。家乡关爱让大鹏很
感动，大鹏告诉记者，退役之后
希望回到家乡，为家乡的体育
事业做出贡献。

12年的时光转瞬而过，大鹏
开口便是东北话。而大鹏的关系
也比较复杂，他在沈阳体院训练，
关系却在黑龙江体育局。昨天就
有记者问大鹏：“听说徐州要办一
个空中技巧的班，你要回去当教
练？”大鹏否认了这个传言，他说：

“确实没有这个事情，但我想可能
将来会有这样的班吧。我是从徐
州出来的，我了解那里的情况，那
里有很多苗子适合这项运动。如
果老家真有这样的安排，我肯定
会抽时间回去指导的。”言语中透
出大鹏浓厚的故乡情结。

大鹏告诉记者：“有一点可
以肯定的是，如果有一天我退役
了，我肯定会回到家乡，为家乡
的体育事业做出贡献的，毕竟我
是从江苏出来的，我是江苏人。”
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黑黑的韩晓鹏外表相当俊

朗，已成为不少冰迷和粉丝们
心目中的“白马王子”的韩晓
鹏也是个颇有浪漫细胞的人，
“我非常相信一见钟情”。

看上去很坚强的韩晓鹏其
实是个内心很温柔的人，12岁就
离家到沈阳训练，韩晓鹏的思乡

之情从未间断。“那会儿特想家，
有时候想爸爸、妈妈了，就躲在
被窝里哭。”现在，尽管有经济条
件常回家，但又没了时间，一年
里，他有 5个月左右在沈阳训
练，其余时间参加各种比赛，只
有10天左右能回到徐州老家。

从12岁到现在，小男孩长
大了，自然人们对他的感情生活
也非常关注。亚冬会期间，韩晓
鹏一直在左手的小拇指上戴着
一只幸运戒指，很多人猜测，这
里头藏着一个爱情故事。不过韩
晓鹏打消了人们的猜测：“这是

小时候一个朋友送给我的，因为
是在庙里求的，说是有带来幸运
的作用，所以我就一直戴着。现
在我还没有女朋友。”

韩晓鹏希望今后能找到一
个如花美眷，他相信，最适合自
己的人肯定会在一个特殊的时

候遇上，所以他说：“我绝对相
信一见钟情。”
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